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佐川前国税庁長官・証人喚問佐川前国税庁長官・証人喚問佐川前国税庁長官・証人喚問佐川前国税庁長官・証人喚問関連関連関連関連    モニター報告モニター報告モニター報告モニター報告                                

～放送を語る会・大阪～ 

放送局 

   ＴＢＳＴＢＳＴＢＳＴＢＳ    

番組名 

   ＮＥＷＳ２３ＮＥＷＳ２３ＮＥＷＳ２３ＮＥＷＳ２３    

 

放送日時 

       2020202011118 8 8 8 年年年年    3 3 3 3 月月月月    27 27 27 27 日（日（日（日（    火火火火    ））））      2222３３３３時時時時００００００００分～分～分～分～2222３３３３時時時時５５５５８８８８分分分分    

 

番組中の証人喚問関連項目と放送時間 

 森友問題“キーマン”国会へ 

 放送時間：２１分７秒 

出演者名：司会・キャスター・コメンテーター・ゲスト（肩書き） 

 駒田健吾キャスター、雨宮塔子キャスター、星浩コメンテーター、皆川玲奈アナウンサー 

番組内容    

映像：ST・VTR・中継（配分時間） 音声：発言者・発言要旨 

 

グラビア（ＶＴＲ）27 秒 

証人喚問映像 

佐川氏への各党議員の質問映

像 

 

 

 

 

 

タイトル映像 7 秒 

スタジオ 出演者紹介と証人

喚問の焦点説明映像 25 秒 

左から皆川玲奈アナウンサー、駒

田健吾キャスター、雨宮塔子キャ

スター、星浩コメンテーター 

 

ＶＴＲ映像 15 分１４秒 

前国税庁長官佐川氏国会へ到

着映像 

佐川氏参院予算委員会室へ入

室 

 

佐川氏宣誓映像 

 

 

 

ナレーター：森友問題のキーマンが、ついに国会へ。 

自民党・丸川議員「安倍総理からの指示はありませんでしたね？」 

佐川氏「ございませんでした。」 

丸川議員「安倍総理夫人からの指示もありませんでしたね？」 

共産党・小池議員「委員長、これでは証人喚問の意味がありません。」 

立憲民主党・福山議員「何で総理官邸の関与や大臣の関与だけは、明確に

否定されるんですか？」 

希望の党・今井議員「答弁まで忖度してるんですか？」 

ナレーター 果たして、新たな事実は… 

 

雨宮： 森友問題を巡り、真相解明のカギを握る人物、佐川前理財局が国

会での証人喚問に臨みました。 

駒田：焦点は大きく分けて２つ。 

文書の改ざんを誰が、なぜ行ったのか。 

そして、一連の問題に政治家や安倍昭恵夫人の関与があったかどう

かです。 

 

ナレーター：午前９時前、国会に姿を現した佐川宣寿氏。 

 

およそ８カ月前まで理財局長として、答弁に立っていた委員会室に、今

日は、偽証罪に問われかねない証人としてやってきた。 

その表情はかたいままだった。 

佐川氏「良心に従って真実を述べ、何事も隠さず、また何事も付け加えな

いことを誓います。証人 佐川宣寿」 

ナレーション：宣誓書に署名・捺印を行い、注目の証人喚問が始まりまし

た。しかし… 

金子予算委員長「いつ誰に書き換えを指示したのか、示してください。」 
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金子原二郎予算委員長質問映

像 

佐川氏証言映像 

 

 

予算委員会室質疑模様全体映

像 

佐川氏と補佐人の熊田彰英弁

護士 

小渕優子元議員映像 

甘利明元経済再生担当相映像 

 

佐川氏発言 

予算委員会室質疑模様全体映

像 

  

佐川氏へズームイン映像 

 佐川氏アップ静止画映像 

「誰が改ざんを指示？」スーパー 

 

自民党・丸川珠代参院議員質問映

像 

 

 

佐川氏証言映像 

 

 

自民党・丸川参院議員質問映像 

 

 

佐川氏証言映像 

 

 

公明党・竹内護衆院議員質問映像 

 

佐川氏証言映像 

 

 

公明党・竹内護議員質問映像 

 

 

佐川氏証言映像 

 

佐川氏「私が決裁文書の書き換えに、いつどのように認識したかといった

ことについては私が捜査の対象であり刑事訴追を受ける恐れがあるので、

その点については答弁を差し控えさせていただきたい。」 

ナレーション：冒頭から証言を拒否する姿勢を鮮明にした。 

23:02:39  

ナレーション：その佐川氏の後ろには、補佐人と呼ばれる男性の姿が。 

元検事の熊田彰英弁護士。 

過去には小渕優子議員や甘利明議員を巡る事件など、いずれも自民党議員

に関係する事案で、弁護を担当したことがある人物です。 

 

佐川氏「補佐人に助言を求めます。」  

ナレーション：この日、佐川氏が熊田氏にアドバイスを求める場面がたび

たび見られた。 

 

ナレーション：焦点は、誰が改ざんを指示したのか、しかし 

その答えは一貫していた。 

 

 

 

丸川議員「佐川さんが財務省に残してきた後輩たちのためにも、誰の指示

でなぜ書き換えが行われたのか、知りうる限りの事実をお話しください。」 

 

 

佐川氏「刑事訴追のおそれがございますので、答弁はご容赦させていただ

きたいと思います。」 

 

丸川議員「佐川さんが理財局長であった時に文書の書き換えが行われたこ

とは事実でしょうか。」 

 

佐川氏「刑事訴追のおそれがございますので、答弁はご容赦願いたいと思

います。」 

 

竹内議員「書き換えを命令したのは佐川証人ですか。」 

 

佐川氏「刑事訴追のおそれがありますので、答弁を差し控えさせていただ

きたい。」 

 

竹内議員「現場をよく知っている部下たちが佐川局長を忖度したのではな

いか。（忖度が）書き換えにつながり、それを黙認していたのではないか」 

 

佐川氏「まさに刑事訴追のおそれがある話しでございますので答弁を控え
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佐川氏映像に「刑事訴追のおそれ 

証言拒否を連発」スーパー 

元東京地検特捜部の落合弁

護士の映像 

 

 

 

 

 

 

自民党・丸川参院議員質問映像 

 

 

佐川氏証言映像 

「改ざんは理財局の中でー」 

 スーパー 

「首相周辺の関与は？」スーパー 

安倍首相と昭恵夫人２ショット映

像 

 

自民党・丸川参院議員質問映像 

 

佐川氏証言映像 

 

 

 

 

 

 

自民党・丸川参院議員質問映像 

 

 

佐川氏証言映像 

 

自民党・丸川参院議員質問映像 

 

 

佐川氏証言映像 

 

江田憲司衆院議員質問映像 

 

たい。」 

ナレーション：刑事訴追のおそれを盾に、証言拒否を連発。 

逆に、この答弁から浮かび上がってくる点があると、 

元東京地検特捜部の落合弁護士は指摘する。 

 

落合弁護士「証言拒否をしている姿状況から見て合理的に推測されるのは

文書の改ざんについて、かなり早い時期から強い深い関わりを持っていた

印象を強く受ける部分があった。」 

 

ナレーション：改ざんに関して、唯一認めたのがこの質問。 

 

丸川議員「理財局内部で書き換えが行われた。佐川さんはお認めになりま

すか。」 

 

佐川氏「理財局の中で行われたと考えております。」 

 

ナレーション：改ざんは、理財局の中で行われたと言い切った。 

 

ナレーション： 一方、理財局の関与とは対照的に、安倍総理や昭恵夫人

などについては、総理周辺の関与については、歯切れよく否定した。 

 

丸川議員「安倍首相からの指示はありませんでしたね」 

 

佐川氏「ございませんでした。」 

 

丸川議員「念のために伺いますが安倍首相夫人からの指示もありませんで

したね」 

 

佐川氏「ございませんでした。」 

 

丸川議員「少し丁寧に聞きます。官邸の官房長官、官房副長官、総理秘書

官からの指示はありましたか。」 

 

佐川氏「ございませんでした。」 

 

丸川議員「ここまでの証言を踏まえますと、まず官邸からの指示はなかっ

たということになる。間違えありませんか」 

 

佐川氏「間違えございません」 

 

ナレーション：総理周辺の関与を完全に否定する佐川氏に対して、 

野党からはこんな声が。 
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安倍首相の去年 2 月 17 日の国会

答弁映像 

 

 

 

 

 

民進党・小川敏夫参院議員質問映

像 

 

佐川氏証言映像 

 

 

希望の党・今井衆院議員質問映像 

 

 

佐川氏証言映像 

 

予算委員会室全体映像 

「理財局以外の関与否定の根拠」

スーパー 

 

 

佐川氏証言映像 

 

 

 

 

 

 

「官邸と国会と財務省の関係を示

す」静止画像 

 

 

 

共産党・小池晃参院議員質問映像 

江田議員「この改ざん問題については一切どなたも関わっておりませんと

いう断言なんですよね。しかし、仮にあなたがこの改ざん問題に関与して

いないとすれば、そんな断言答弁はできないでしょう。これはまさにあな

たが改ざん問題に関与している自白しているのと同じじゃありません

か。」 

 

ナレーション：野党側はこれまで、安倍総理による去年２月１７日の答弁

が文書改ざんに影響を与えた可能性を指摘していた。 

 

安倍首相「私や妻が関係していたということになれば、これはもう間違い

なく総理大臣も国会議員も辞めるということは、はっきりと申し上げてお

きたい」 

 

小川議員「こうした答弁を受けて特に証人、あるいは財務局の方で答弁に

対する姿勢というものについて影響はありましたか。」 

 

佐川氏「総理の答弁の前と後ろで私自身が答弁を変えたという意識はござ

いません。」 

 

今井議員「私や妻が関係したら辞めるという話は、その答弁を聞かれたと

きは、そこまでおっしゃるのか、びっくりしなかったか。」 

 

佐川氏「私も席に座って聞いていたときには総理はそういう思いで、政治

的な思いで言っているのだなとそのときは感じた」 

 

ナレーション：ではなぜ佐川氏は、財務省理財局以外の関与を明確に否定

したのか。 

根拠としてこんな説明をした。 

 

佐川氏「この案件はまさにこの理財局のその国有財産行政における現場、

近畿財務局におけます個別の案件でございますので、個別案件につきまし

て官房に相談するようなことでもないし、報告をするようなことでもない

し、まして官邸に何か報告するとかそういうことはない。」 

 

ナレーション：個別案件のため、ほかの部署に相談することなく、理財局

で対応したと言う。 

しかし、一般的に総理の答弁が絡む案件に関しては、財務省だけでなく、

官邸にも事前に相談がある。 

 

ナレーション：共産党の小池氏は、この点を追及。 

 

小池議員「当然あなたの答弁内容は首相官邸と調整していることになるの
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佐川氏証言映像 

 

 

共産党・小池晃参院議員質問映像 

 

 

 

佐川氏証言映像 

 

 

財務省理財局映像 

 

 

財務省矢野康治官房長への

インタビュー映像 

 

財務省玄関付近映像 

予算委員会室全体映像 

「疑問」スーパー 

 

静止画像「昭恵夫人・籠池氏・佐

川氏」コラージュ映像 

「昭恵夫人の影響は」スーパー 

 

自民党・丸川参院議員質問映像 

 

 

佐川氏証言映像 

 

 

昭恵夫人と籠池氏２ショット映像 

 

 

自民党・丸川参院議員質問映像 

 

 

書面映像 安倍昭恵総理夫人アッ

プ 

 

佐川氏証言映像 

ではないか。」 

 

佐川氏「個別の案件については理財局が総理用に少し簡単にしたものをお

届けするというのは実態だったと思います。」 

 

小池議員「極めて政治的な中身の質問なんですよ。これを官邸と調整しな

いで質問する答弁書を作るなんてありえない。それ全部理財局でやっちゃ

うわけですか。そんな無責任な話、説明が成り立つわけがない。」 

 

佐川氏「極めて実務的な話を総理官邸と調整することは通常は考えられな

い。」 

 

ナレーション：証人喚問が続く中、渦中の財務省理財局では… 

佐川氏の声、テレビ中継を見ているよう。 

財務省の幹部は… 

財務省矢野康治官房長「国会の喚問ですから役人がコメントするような話

ではありません。」 

 

ナレーション：財務省の不祥事は収束へと向かうのか。 

しかし、今日の証人喚問では 

新たな疑問が浮かび上がった。 

 

 

 

 

 

丸川議員「貸し付け契約や売買契約になんらかの影響を与えた経緯はあり

ますか。」 

 

佐川氏「全て不動産鑑定にかけた価格で契約をしているのでそういう影響

はございません。」 

 

不動産鑑定を経て取り引きをしているので、昭恵夫人が影響を与える余地

はなかったとする佐川氏。しかし… 

 

丸川議員「それならば、なぜ書き換えを行って安倍総理夫人の名前を削除

したんでしょうか。」 

 

ナレーション：後ろめたいことがないならば、なぜ昭恵夫人の名前を文書

から削除したのか疑問が残ると言う。この疑問に佐川氏は… 

 

佐川氏「補佐人の助言を求めてもよろしいでしょうか。」 
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佐川氏と補佐人が話し合う映像 

 

佐川氏証言映像 

 

 

 

 

共産党・小池晃参院議員質問映像 

 

 

 

 

 

佐川氏証言映像 

 

 

与野党理事が委員長席で協議する

映像 

 

共産党・小池晃参院議員質問映像 

 

 

佐川氏着席映像 

 

佐川氏と決裁文書のコラージュ 

「疑惑の答弁を繰り返したワケ」

スーパー 

改ざん前の決裁文書映像 

 

佐川氏証言映像 

 

 

交渉記録は廃棄したと繰り 

返していた 

 

「一般論」スーパー 

 

去年 2 月 佐川氏の国会答弁映像 

 

 

森友学園と特定し「公証記録はな

い」スーパー 

ナレーション：後ろに座る補佐人に助けを求めると… 

 

佐川氏「失礼いたしました。書き換え前の決裁文書に関わる話し全般につ

きまして、やはり経緯そのものであり、刑事訴追のおそれがあろますので

そこは答弁を控えさせていただきたい。」 

 

ナレーション：証言を拒否した。 

 さらに野党は。 

小池議員「決裁文書を見たときに安倍昭恵さんの名前が出てると、これは

特別なことだという感じ持ちませんでしたか。」 

 

ナレーション：と、重ねて質問しましたが、 

 

佐川氏「私自身が書き換えられた決裁文書をいつ認識したのかという問題

そのもの、その点については先ほどの質問とご一緒でございます。」 

 

ナレーション：繰り返される証言拒否に、質疑はたびたびストップした。 

 

 

小池議員「これでは証人」喚問の意味が全くありません。訴追のおそれが

あるってこと以外のことは全部答えないんですよ」 

 

 

 

ナレーション：そして、今回の証人喚問でもう１つ焦点となったのが… 

  

 

ナレーション：改ざん前の決裁文書には、森友学園との交渉記録が残って

いた。 

ナレーション：今日、佐川氏は… 

佐川氏「交渉記録等は財務省の中の取り扱いとして、保存期間 1年未満で

事案終了とともに廃棄という規定になっている。その規定について申し上

げただけだった。」  

 

ナレーション：一般論として財務省の規定を述べたに過ぎないと言う。 

 

ナレーション：しかし去年２月、佐川氏は… 

 

佐川氏「確認しましたところ、近畿財務局と森友学園の交渉記録はござい

ませんでした。」 

 

ナレーション：一般論ではなく、森友学園と特定した上で、交渉記録はな
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共産党・宮本岳衆院議員質問映像 

 

佐川氏証言映像 

 

 

 

 

共産党・宮本岳衆院議員質問映像 

 

 

 

 

佐川氏予算員会室退場映像 

 

 

立憲民主党・福山哲郎幹事長イン

タビュー映像 

 

自民党・石破茂元幹事長インタビ

ュー映像 

 

 

 

街頭インタビュー 

 

女性インタビュー映像 

 

男性インタビュー映像 

 

 

去年 3 月籠池泰典被告・証人喚問

映像 

 

 

 籠池被告と補佐人・山口弁護士 

 

 

山口貴士弁護士インタビュー映像 

 

 

 

いと言い切っていた。 

宮本議員「だめですよ。そんなの、答弁になってないですよ。」 

 

ナレーション：野党の追及に、佐川氏は謝罪に追い込まれた。 

 

佐川氏「本当に申し訳ありませんでした。文書の取扱規則の話をしてござ

いました。」 

 

宮本議員「虚偽答弁を認めますか。」 

 

佐川氏「それはその、虚偽というふうに。私自身は虚偽という認識はその

時はございませんでした。」 

 

ナレーション：佐川氏の証人喚問は午後４時過ぎに終了。 

結局、文書改ざんの核心は明らかにならなかった。 

 

福山幹事長「全く不誠実な答弁で疑惑はますます深まったと言わざるを得

ない」 

 

ナレーション：自民党からも、苦言が… 

 

石破元幹事長「極めて何て言うんでしょう。一体何だったのだろうという

思いが強まる。そういうような印象」 

 

ナレーション：街の人も… 

 

女性「しゃべらないのが全面に出てイライラしますよね」 

 

男性「ちゃんと言えばいいなと思うけどもなかなか言えないだろうし、聞

く方も難しいんだろうかなと」 

 

ナレーション： 一方で証言を引き出せなかったのは、野党の追及の甘さ

にあると指摘する人も。 

籠池被告「刑事訴追を受ける可能性がありますので答弁は控えさせていた

だきます。」 

ナレーション：１年前、籠池被告の証人喚問で補佐人を務めた山口弁護士

です。 

 

山口弁護士「明々白々なウソを突きつけて問い詰めるような鋭い質問とい

うのを野党議員は残念ながらできていない。国民の知りたいのは事実であ

ってそこを引き出すということ、自分の感想を押しつけるような質問をし

てもしようがない。端的に事実を聞かないと駄目。」 
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証人席の佐川氏映像 

 

維新の党・丸山穂高衆院議員質問

映像 

 

佐川氏証言映像 

 

 

 

 

元検事の落合洋司弁護士インタビ

ュー映像 

 

 

 

 

 

佐川氏証人喚問会場への入場映像 

 

安倍首相歩き映像 

 

スタジオ対談 4分 5４秒 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中継：遊佐キャップ官邸からの報

告映像 

 

ＶＴＲ：佐川氏証言映像 

 

 国会内 午後４時すぎ、佐川氏

歩き映像 

 

 

ナレーション： 証人喚問の最後、佐川氏は… 

 

丸山議員「解明できていないということですね。ご自身そう思っていると

いうことですね。」 

 

佐川氏「誰がどう具体的に指示したかという点についてはお答えしていな

しので、その点については明らかになっていないということですが、それ

はまさに裁判、司法になるということでございます。」 

 

ナレーション：今後、真相の解明は進むのか。 

元検事の落合弁護士は、大阪地検の捜査は早まるのではないかと予想す

る。 

 

落合弁護士「証拠品、証拠物というのは、できるだけ早めにきちんと押さ

えておきたいと考えると思う。特に理財局に対して、その捜査はかなり早

く行われる可能性がある。場合によっては今月中、あるいは来月初め」 

 

ナレーション：安倍総理は今日の証人喚問をどのように見ていたのか。 

 

記者質問「証人喚問が終わりましたが、今後どう真相解明を進めますか。」 

 

雨宮「皆さんいろいろ思われることが多いと思いますが、星さんは今日の

証人喚問、どのようにご覧になりました？ 

 

星「 断言と証言拒否がはっきり分かれたというのは、珍しいことですよ

ね。恐らくそこにある意味では、佐川さんの狙いがあるんじゃないかなと

いう気もしますね。」 

 

雨宮「官邸、そして自民党は、今日の喚問をどのように受け止めているの

でしょうか。遊佐官邸キャップに聞きます。」 

 

遊佐記者「与党・自民党の受け止めですけれども、改ざんについて、総理

官邸からの指示はなかったと、佐川氏が明言したことで安堵感が広がって

います。 

政府関係者も、証人喚問にすればこうなるとわかっていたと指摘するな

ど、想定内の佐川氏の発言内容だったとの認識です。 

また自民党幹部は、今がピークで明日からしぼんでいくだろうと、期待も

込めて沈静化するのではとの見方を示しています。 

一方の野党ですけれども、希望の党の幹部は疑惑はますます深まった、

総理に忖度するような佐川氏の証言だったと反発を強めています。 

特に国有地の売買交渉時に理財局長だった前任の迫田英典氏について、

佐川氏は今日、森友問題で一切引き継ぎを受けていないと証言しています
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迫田英典前理財局長映像 

安倍昭恵氏映像 

国会議事堂映像 

 ルーズからズームアップ 

 

遊佐記者バストショット映像 

 

 

スタジオ映像 

雨宮キャスター、星コメンテータ

ー２ショット 

駒田キャスターバストショット 

 

関連組織のパターンによる説明 

近畿財務局・財務省・理財局 

 

 

 

総理官邸・昭恵氏 

 

パネルの「関与なし」欄に 

 昭恵氏・官邸・財務省のパター

ンを貼り付け。 

「関与の明言せず」欄に 

理財局・近畿財務局のパターンを

貼り付け。 

 

 

 

 

雨宮キャスター・星コメンテータ

ー２ショット 

 「関与なし」と「関与明言せず」

の組織図映像 

星コメンテーターバストショット 

ＶＴＲ：佐川氏証言映像 

 

 

「関与なし」と「関与明言せず」

の組織図映像 

雨宮キャスター・星コメンテータ

ー２ショット 

から、迫田氏や安倍総理の昭恵夫人の証人喚問を改めて求めていく方針で

す。ただ、明日は来年度予算案が成立する見通しで、追及の場である予算

委員会の開催は、野党の希望どおりにはいかないことから、財務省が行っ

ている調査などで、新たな展開があるのかどうかが、今後のポイントにな

りそうです。」 

 

雨宮「刑事訴追のおそれという理由で、詳しい証言を避けましたけれども

はっきりしたこともあるんですよね、駒田さん？」 

 

駒田「今回、佐川さんが明確にしたのが、誰が関与しなかったかというこ

とでそして、明言を避けたのは肝心要の誰が関与したかということでし

た。今回の問題、取りざたされた組織は、ご覧のようになっています。 ま

ずは文書の作成、そして土地売却の主体となりましたこの近畿財務局。そ

してこの近畿財務局を管理・監督するのが財務省です。そして、その中の

１つの部署である理財局、佐川さんはここで局長をかつて務めていまし

た。 

その先があります。総理、そして官房長官などがある総理官邸ですね。さ

らには総理夫人である昭恵さんの関与も疑われていたということなんで

すね。今回、佐川さんが明確に示した関与しなかったのはどこなんでしょ

うか。理財局以外の財務省本省、さらには、この総理官邸、そして昭恵夫

人の３つに関しては、関与を佐川さんは明確に否定したということなんで

す。ここまでは、はっきりと佐川さんは関与していないと言ったわけです

がそれでは関与したかどうか、明言しなかったのは残りの２つです。 

まずは、この近畿財務局。さらには当時、自分が理財局の局長を務めてい

ました、その自身の関与、この２つについては明言を今回避けたんです

ね。」 

駒田「星さん、今回の証言、このような構図が浮かび上がってきました。」 

 

星「 まず申し上げたいのは訴追のおそれがあるという理由で証言を拒否

するのは、証人の権利ではあるんですけれども、あまりこういうパターン

で証言を拒み続けると証人喚問の意味がなくなっていき、真相解明ができ

なくなりますよね。 

今回も例えば決裁文書に昭恵さんの名前があったんですが、それを見たと

きどう思ったかという質問にはやはり答えるべきですよね。もう１つ、佐

川さん、あまりにも断言するものですから本当に改ざん文書の件につい

て、総理官邸も財務大臣も財務省の事務次官も知らなかったということに

なりますのでこんな大胆な文書改ざんを、官邸も財務大臣も次官も知らな

いということでいいのかなという疑問すら起きますよね。」 

 

雨宮「そして心配なのが、これで幕引きになってしまうのかという。」 

星「まず、恐らく検察の捜査はどんどん進むと思います。 

仮に佐川さんの事情聴取とか、近畿財務局の家宅捜索とかいうことになれ
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星コメンテーターバストショット 

ＶＴＲ佐川氏映像 

 

雨宮キャスター・星コメンテータ

ー２ショット 

星コメンテーターバストショット 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ば、これは政界に与えるインパクトは相当大きいですよね。自民党の中か

らも、そろそろ幕引きだという声が出てきたり、野党側は、昭恵夫人の喚

問要求をしてにらみ合いが続くんですけれども、今後の動きに影響を与え

るのは検察の調査と世論の動向でしょうね。」 
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